

¿Qué te parece esta noticia?

Puedes dejar tus opiniones sobre esta información o cualquier otra en nuestras plataformas digitales. Además, todas las informaciones de DTorrejón.es encuentran acomodo en Punto Radio Henares (100.9 y 98.4 FM). Déjanos tus mensajes a través del **Facebook** o **www.dtorrejon.es**

El Hospital ya cuenta con 60.000 pacientes

La gerencia del centro hospitalario de Torrejón hace balance positivo de sus primeros seis meses

E. SÁNCHEZ | TORREJÓN

Twitter: @Emi_SanchezH

El gerente del Hospital de Torrejón de Ardoz, Ignacio Martínez Jover, ha pasado en los últimos días por los micrófonos del programa *Queremos hablar del Henares* de Punto Radio para dar cuenta de los primeros meses de funcionamiento del centro hospitalario y de la situación de la sanidad en nuestra comarca. Para empezar, Martínez Jover se ha felicitado por la mejora de la atención sanitaria que, en general, ha supuesto la llegada de esta nueva infraestructura sanitaria: "Que se construya un hospital nuevo siempre es una buena noticia. Lo de la car-

tera de servicios es importante, la gente quiere ser atendida cerca de donde vive, y en Torrejón nos esforzamos para que no tengan que marcharse fuera".

A tal fin, el hospital ha tratado de aportar, desde que se puso en servicio, la oferta más completa de especialidades para los ciudadanos: "Hemos empezado con la neurocirugía, cirugía vascular y buscamos que la gente se desplace lo menos posible. La rapidez ayuda a que la calidad de vida sea mejor". Con este punto de partida y el trabajo cotidiano, el balance cuantitativo y cualitativo solo puede ser positivo, con arreglo a los datos de los que disponen: "Teniendo en cuenta la activi-



Ignacio Martínez Jover

dad que hemos tenido, han pasado seis meses, 100.000 consultas, 36.000 personas en urgencias y 4.000 ingresos, vamos en buen camino. Calculamos que de las 136.000 personas de la zona de cobertura que nos corresponde, 60.000 ya han apostado por nuestro hospital. Por ello hemos ido aumentando la cartera de servicios porque maduramos".

En cuanto a las quejas más recurrentes de los pacientes, que rondan las 250 reclamaciones, el gerente explica que, la mayoría, tienen que ver con la demora, "ya sea en la asistencia o disconformidad con la misma, que lo que le está contando el médico no lo acabe de compartir". Destaca, no obstante, el reducido número de las mismas, en contraste con las felicitaciones, que son más, "lo que no es nada usual".

UN ESPACIO UNIVERSITARIO. Otro objetivo importante, según Ignacio Martínez Jover, es que el hospital tenga carácter universitario en el futuro próximo. Y a conseguirlo se están aplicando con denuedo: "El hospital tiene interés en esa novedad, y eso es importante para el profesional y usuario. El proceso está yendo fenomenal. Hace poco recibimos la visita de inspección y en breve podremos anunciar que hemos obtenido la acreditación; elaboraremos entonces un convenio con la Universidad de Alcalá. Los primeros estudiantes pueden llegar para el curso que viene".

Virginia Valdóminos.
Psicoanalista

CONSULTA DE PSICOANÁLISIS

www.virginiavaldominos.com

Psicoanalizarse es un derecho

Tratamientos psicoanalíticos para:
Ansiedad, depresión, tristeza, estrés, insomnio, inseguridad, autoestima, miedos, fobias, timidez, trastornos sexuales, obesidad, anorexia, crisis, cansancio crónico, problemas para el aprendizaje.

Terapia de pareja-Asesor matrimonial
Terapia familiar
Asesoramiento a profesionales
Peritaciones psicológicas
Grupos terapéuticos

Alcalá de Henares:
C/ Santiago, 38, 1 A.

Camarma de Esteruelas:
C/ Félix Rodríguez de la Fuente, 20.

Teléfono: 91.1257747 email: virginia.valdominos@gmail.com